
Zusatzfragen 
AM Velten 
Kann die Verwaltung auch weiterhin beim Landesbetrieb um Zusendung der 
Verwaltungsvereinbarung bitten? 
Antwort: 
Ja, dies wird die Verwaltung tun. 
 
AM Freynick 
1. Sind die Gerüchte falsch, dass dies mit der Haushaltssperre auf Landesebene 

zusammenhängt? 
Antwort: 
Man wäre froh, wenn man eine Antwort des Landesbetriebes erhalten würde, so dass dies nicht 
abschließend gewertet werden kann. 
2. Kennt man andere Kommunen, die sich an dem Projekt beteiligt haben, dass dort 

Bürgerradwege gebaut werden, und werden dort diese Projekte umgesetzt oder 
wie bei uns auch nicht? 

Antwort: 
Insgesamt kann festgestellt werden, dass viele Kommunen im Regierungsbezirk Köln eine 
relativ unstete Erwartungshaltung haben, wann Projekte mit dem Landesbetrieb umgesetzt 
werden können. 


